
Pierre de Construction Spirituelle n° 11

Jacques 1 :19-21 : «Sachez-le, mes frères bien-aimés. Ainsi, que tout homme soit
prompt à écouter, lent à parler, lent à se mettre en colère;
car la colère de l'homme n'accomplit pas la justice de Dieu.
C'est  pourquoi,  rejetant  toute  souillure  et  tout  excès  de
malice, recevez avec douceur la parole qui a été plantée en
vous, et qui peut sauver vos âmes. » 

Écoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce propos :

Je  suppose  que  l'animal  le  plus  innocent  que  nous  ayons  serait  l'agneau.
Lorsque Dieu voulut identifier Jésus-Christ, Il L'identifia à un agneau (Matt.
3 :13-17 ). Et lorsqu'Il voulut s'identifier Lui-même, Il s'identifia à un oiseau,
à une colombe. Or, la colombe est le plus innocent et le plus propre de tous les
oiseaux, et l'agneau est le plus innocent et le plus pur de tous les animaux.

Jésus fut  baptisé  par  Jean,  et  la Bible dit:  «Et...  et  il  vit  l'Esprit  de Dieu,
comme une colombe, descendre sur Lui.» (Jean 1 :29-34). Par conséquent, s'il
s'était  agi de... S'il s'était agi d'un loup (ou de n'importe quel autre animal), la
nature de la colombe n'aurait pas pu se marier à la nature du loup. La nature de la
colombe ne pouvait pas non plus se marier à aucun autre animal que l'agneau. Et
ces deux natures se sont unies,  elles pouvaient alors s'accorder l'une avec
l'autre.

Maintenant,  voyez-vous  la  prédestination?  C'était  un  agneau  lorsqu'il  s'est
présenté là. Voyez-vous, c'était un agneau lorsque... lorsqu'il fut apporté, il était
un agneau. Il est né un agneau. Il a été élevé comme un agneau. 

Par conséquent, voilà le seul genre d'Esprit véritable, qui peut recevoir la
Parole,  qui  peut  recevoir  Christ.  Les  autres  essaieront.  Ils  essaient  de
L'obtenir, de placer l'Esprit de Dieu sur un loup, vous voyez, colérique, mauvais,
mesquin. Il n'y restera pas, – le Saint-Esprit s'envole tout de suite, – Il ne le fera
pas.

Que  serait-il  arrivé  si  cette  Colombe  était  descendue,  et  qu'au  lieu  d'un
Agneau, un autre animal s'était tenu là? Elle aurait rapidement pris Son envol et
s'en  serait retournée.  Voyez-vous?  Mais,  ayant  trouvé  cette  nature  avec
laquelle Elle pouvait se fusionner, Cela a tout simplement fait Un.

Et alors, la Colombe conduisit l'Agneau; et, remarquez, Elle mena l'Agneau
à l'abattoir (Esaïe 53 :7). Or, l'Agneau était obéissant à la Colombe (Phil. 2 :5-
11). Peu importe où Elle Le menait, Il était prêt à y aller.

Je me demande, aujourd'hui, alors que Dieu nous mène à une vie d'abandon
complet et de service pour Lui  (Romains 8 :36-37),  je me demande si notre
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esprit ne se rebelle pas parfois, montrant en quelque sorte que... je me demande si
nous sommes des agneaux. Voyez-vous? Voyez-vous? Un agneau est obéissant.

Un agneau se sacrifie lui-même. Il ne réclame rien pour lui. Vous pouvez
l'étendre là et  lui tondre sa  laine (c'est la  seule chose qu'il  possède),  il  ne dit
jamais rien à ce sujet; il sacrifie simplement tout ce qu'il possède. Voilà ce qu'est
un agneau. Il donne tout... Il distribue tout: lui-même et tout ce qu'il est.

C'est ainsi qu'est un vrai Chrétien. Ils... ils se sacrifient eux-mêmes, ne
portant aucun intérêt à ce monde, mais donnant tout ce qu'ils ont à Dieu.  [1] 

Mais un agneau est si doux qu’il peut être conduit; et c’est la raison pour
laquelle Dieu a représenté Christ comme l’Agneau et qu’Il s’est représenté Lui-
même comme la Colombe. Et le jour où Jean baptisa Jésus dans le Jourdain, il se
produisit  là  l’un  des  plus  grands  événements  qui  se  soit  jamais  produit.
Remarquez! Comme c’est beau! L’agneau, la plus douce de toutes les créatures
de la terre, et la colombe, le plus doux de tous les oiseaux du ciel. Or, c’est là
le  seul  moyen  par  lequel  ils  puissent  être  unis.  C’est  la  seule  manière
permettant  à  la  Colombe  de  venir  sur  l’Agneau. Or,  lorsque  la  Colombe
descendit, Jean vit Jésus et dit: “Voici l’Agneau de Dieu qui ôte les péchés du
monde.” (Jean 1 :29-33) Et Jean dit:  “je rends témoignage, voyant l’Esprit de
Dieu comme une Colombe, descendre et demeurer sur Lui.” Alléluia! Vous y
êtes! La Colombe et l’Agneau unis ensemble! C’est à ce moment que Dieu et
l’homme  devinrent  un!  C’est  à  ce  moment  que  les  cieux  et  la  terre
s’étreignirent! Alléluia! C’est à ce moment-là que Dieu fut fait chair! C’est à ce
moment que Dieu descendit (I Tim. 3 :16),  venant de la forme de l’Esprit, fut
fait homme et demeura parmi nous. C’est à ce moment que toutes les éternités
s’étreignirent. C’est à ce moment que la race humaine déchue d’Adam et Jéhovah
Dieu avec tous les anges se rencontrèrent,  lorsque Dieu et l’homme devinrent
un, en ce jour mémorable où Jean baptisa Jésus. Maintenant, si cela avait été un
loup? [2]

Le jour où Jean baptisa  Jésus,  l’Agneau,  Jean dit, « Voici  la douceur de
Dieu qui  vient.  Voici  l’Agneau de Dieu  qui  ôte  le  péché  du  monde. » (Jean
1 :29).  Et lorsque Jean Le baptisa et qu’il sortit de l’eau, Dieu, le Saint-Esprit
sous la forme d’une Colombe, descendit sur Lui et demeura en Lui, Amen, Il
demeura en Lui.

Ça  c’était  le  plus  grand évènement  que  ce  monde ait  jamais  vu et  verra,
jusqu’à ce que Christ et l’église soient unis de nouveau. C’est alors que Dieu
et l’Homme devinrent Un. Les Cieux et la terre s’embrassèrent l’un l’autre, et ils
s’embrassèrent l’un l’autre, et la question du péché fut réglée pour toujours  (II
Cor.  5:17-19)  lorsque la  Colombe  et  l’Agneau  s’unirent  ensemble.  La plus
grande réconciliation qui  ait  jamais été  faite,  s’est  passée lorsque Dieu et
Christ devinrent Un en s’unissant. Et mes amis, laissez-moi vous dire quelque
chose :  Nous sommes les agneaux de Dieu.  Il  nous a comparés à Ses brebis
(Jean 10:1-30). [3]
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Jean a vu s’approcher un jeune Homme. Il a vu cette Colonne de Feu, sous
la forme d’une Colombe, qui descendait du Ciel; une Voix dit : “Celui-ci est
Mon Fils bien-aimé en Qui Je me plais à demeurer.” Jean a dit : “J’en rends
témoignage : Celui qui m’a parlé dans le désert,” pas dans le séminaire, “dans
le  désert,  m’a  dit  :  ‘Celui  sur Qui  tu  verras l’Esprit  descendre et  demeurer,’
amen, ‘c’est Lui qui baptisera du Saint-Esprit et de Feu.’ (Jean 1 :33). Et j’en
rends témoignage : c’est la Vérité.” (Matt. 3 :11-12).

Qu’est-ce que c’était? Ce prophète était  le signe que le Messie était  sur le
point de parler. Le Messie, c’était quoi?  Le Messie, c’était la Parole dans Sa
plénitude. Il était la plénitude de Dieu (Col. 2 :9-10). Les prophètes étaient une
petite Lumière vacillante. Mais en Lui, il  y avait toute cette Lumière, dans ce
Messie,  car Il était le Dieu manifesté, qui s’était fait Emmanuel, Dieu parmi
nous dans une chair humaine (Matt. 1 :22-25). [4]

Le Père n’habitait pas en Lui en ce moment-là, parce qu’Il est venu le
jour où Il L’a baptisé. [5] Spirituellement parlant, quand le Saint-Esprit vint sur
Lui au baptême de Jean, Il devint le Messie oint. Maintenant, souvenez-vous, Il
était  le Fils  de Dieu lorsqu’Il naquit.  Il  était  le Fils de Dieu né virginalement
(Jean 1:16-18; Esaïe 7:14). Mais  Il devint le Messie lorsque le Saint-Esprit
vint sur Lui; car Messie signifie “oint”. Voyez-vous? Et Il fut le Oint lorsque le
Saint-Esprit vint sur Lui (Jean 1:40-42). [6]

  
Et je pensais, combien Dieu… (La colombe est un animal si affectueux.) Et la

Colombe,  Dieu, qui désire témoigner Son amour à Ses créatures humaines.
Dieu désire être aimé. Dieu désire vous aimer. “Car Dieu a tant aimé le monde
qu’Il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne périsse point,
mais qu’il ait la Vie Éternelle.”  (Jean 3:16)  Béni soit le Seigneur! Alors Dieu,
qui désirait témoigner Son amour, dut créer quelque chose d’aimable. Il dut créer
quelque  chose  de  doux comme Lui-même.  Et  Il  dut  créer  quelque  chose  qui
pouvait être aimé. Il dut créer quelque chose qui soit selon Sa propre nature.

Vous ne pourriez pas aimer quelque chose qui ne soit pas de votre propre
nature. L’amour doit s’unir à l’amour. Un mari et sa femme doivent s’aimer
l’un l’autre, si jamais ils veulent surmonter leurs difficultés. Les membres d’une
famille doivent s’aimer les uns les autres, si jamais ils veulent surmonter leurs
difficultés. Quelque chose à aimer. Vous cherchez partout, essayant de trouver
une jeune fille que vous puissiez aimer et qui deviendra votre femme; elle cherche
partout, essayant de trouver un mari qu’elle puisse aimer.

Dieu cherche, essayant de trouver une âme qu’Il puisse aimer! Ainsi, Il
s’est représenté Lui-même ici sur terre comme une douce Colombe et un doux
Agneau. Comme Il était doux, sans jamais rien faire de Lui-même, n’essayant pas
de se suffire à Lui-même. Il dit: “Je ne fais rien avant que le Père Me le montre
premièrement, et le Père demeure en Moi.” (Jean 5:19). 
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Maintenant,  il  y  a  autre  chose  qui  caractérise  l’agneau:  l’agneau consent
volontiers à renoncer à ses droits. Or, Dieu désire que nous soyons des agneaux;
mais si souvent, nous ne voulons pas renoncer à nos droits, abandonner nos droits.
Il y en a tant parmi vous qui disent: “Eh bien, j’ai des droits, Frère Branham.”
C’est vrai! Mais êtes-vous prêts à renoncer à vos droits?  Êtes-vous d’accord à
abandonner  vos  droits,  afin  que  Dieu  puisse  vous  conduire? C’est  ce  qui
arrive  avec  nos églises  aujourd’hui,  dans  leur  grande majorité.  Nous  sommes
censés être des agneaux, mais nous sommes devenus tout sauf des agneaux! Et
c’est  pour  cette  raison  qu’aussitôt  que  nous  prenons  cette  attitude,  la
Colombe du Saint-Esprit  prend Son envol et s’en va. Si l’Agneau de Dieu
s’était mis à hurler comme un loup ou avait fait quoi que ce soit de contraire à
ce que la douce Colombe Lui aurait permis de faire, la Colombe aurait pris
Son envol. Elle serait partie en l’espace d’une minute.

Et c’est la raison pour laquelle, aujourd’hui, nous nous demandons ce qui se
passe  avec  l’Église  pentecôtiste.  C’est  que  nous  avons  pris  une  nature
différente. Nous avons pris cette nature qui dit: “Nous réclamons nos droits.
Nous allons faire ce que nous savons être juste.”  Et nous devenons arrogants.
Nous  devenons  hostiles.  Nous  devenons  indifférents.  Nous  laissons  entrer  la
colère. Nous laissons entrer l’égoïsme.

La laine que l’agneau a, est à lui, il y a droit. Sa laine lui appartient. Mais on
prend cet agneau, on le met sur le billot et on lui attache les pattes. Il  ne rue
jamais. Il ne fait pas d’histoires.  Vous lui retirez tout simplement ses droits;
parce que c’est un agneau. Il ne peut rien faire d’autre parce que c’est sa
nature. Mais mettez-vous une fois en travers du chemin d’un Chrétien: vous
découvrirez si c’est un agneau ou un bouc. Vous saurez ce qu’il est. Contrariez-
le une fois. Et c’est la raison pour laquelle, aujourd’hui, nos églises sont dans
la condition où elles sont.

Vous n’avez aucun droit! Un prix a été payé pour votre rachat, c’était le prix
du précieux Sang du Fils de Dieu (I Pierre 1:17-21). Vous n’avez aucun droit
légal! Alléluia! Le seul droit que vous ayez, c’est de venir à la Fontaine remplie
du Sang tiré des veines d’Emmanuel! Et les pécheurs qui sont plongés dans ce flot
perdent toute tache de culpabilité. Oui monsieur ! Le seul droit que vous ayez,
c’est d’abandonner votre volonté propre à Dieu! Et à partir de ce moment-là,
Dieu dirige (Psaumes 78:14). 

C’est ce qui fait qu’il y a tant de choses étranges. Le Saint-Esprit ira à un
endroit, puis Il dira: “Ceci n’est pas juste. Arrête la réunion. Va plus loin.” Je
l’arrête, frère, et comment! Et je vais plus loin. C’est juste, parce que vous devez
être conduit par l’Esprit de Dieu. Et la seule façon d’être conduit par l’Esprit
de Dieu, c’est de rester doux! Et non pas de connaître beaucoup de choses
(Psaumes 25:8-9).

Oh, vous pensez: “Moi, je connais beaucoup de choses.” Oui, vous emballez
votre cerveau, si bien qu’il ne peut même plus fonctionner normalement.  Vous
connaissez tous les livres, toutes les réponses, tout le grec et tout l’hébreu, ce
qui fait que la Colombe n’a pas de place pour se percher. Exactement! Vous
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connaissez tout, ce qui fait que la Colombe ne peut pas diriger, parce que
vous en savez trop (Ecclésiaste. 3:5-8).

L’agneau n’a pas la prétention de connaître quoi que ce soit.  Il  doit  avoir
quelqu’un d’autre pour le diriger. Gloire! C’est ça! Il ne sait rien! Amen! La seule
chose que je connaisse, c’est que Jésus-Christ est mort pour me sauver! [2]

Quel merveilleux type l’agneau nous donne-t-il de Jésus, et la colombe, de
Dieu ! La colombe n’aurait pas pu se poser sur un loup; sa nature ne convient pas.
Elle n’aurait pas pu se poser sur un chien; sa nature ne convient pas.  Ce devait
être sur un agneau. Les deux natures devaient être pareilles. Et c’est ainsi que
nous devons être; notre nature doit changer et passer de celle du pécheur qui
gronde à cette douce nature de l’agneau.

Avez-vous remarqué que c’est la Colombe qui conduisit l’Agneau? Et notez
que l’Agneau remit  tout  ce qu’Il  possédait entre  les mains de la  Colombe. Et
regardez où la Colombe Le conduisit: à la crucifixion, à cause des péchés de nous
tous (II Cor. 5:21; Col. 1:19-20).

Quand Dieu voulut représenter Son Fils, Il Le représenta par l’animal le plus
pur  et  le  plus  doux  de  la  terre,  un  animal  terrestre.  Mais  lorsque  Dieu  se
représenta Lui-même dans le ciel, ce fut par le plus doux et le plus pur de tous les
oiseaux du ciel: la colombe.  

La  colombe a  une  constitution  très  spéciale.  Par  nature,  elle  ne  peut  rien
manger d’infect ; cela lui est impossible, car sa constitution l’en empêche.

Or, j’ai toujours parlé de la colombe comme étant le symbole de Dieu , et
de la corneille comme étant celui de l’hypocrite. La corneille peut se poser sur
une vieille carcasse, en manger toute la journée, puis s’envoler vers les champs et
manger du blé aux côtés de la colombe. La colombe peut très bien manger du blé
mais  elle  ne  peut  pas  manger  de  la  charogne.  Voyez-vous?  Cela  lui  est
impossible; elle ne peut pas digérer cela. Je me demandais toujours pourquoi,
étant  donné  que  tous  les  deux  sont  des  oiseaux.  C’est  à  cause  de  leur
constitution.

Il en est de même du véritable Chrétien. Un simple Chrétien dénominationnel
peut bien supporter n’importe quoi, mais un véritable Chrétien né de nouveau
ne peut pas supporter les choses du monde. Il est constitué différemment (II
Cor. 5:17).

 J’ai découvert que la colombe n’avait pas de bile. La colombe n’a pas de
bile, car elle n’en a pas besoin.

Ainsi en est-il du Chrétien;  il n’a aucunement besoin d’amertume, car il
peut seulement manger la nourriture de Dieu  (Jean 6:32-33,41-58),  voyez-
vous?  Et  ce n’est  pas  de  l’amertume qu’il  faut  pour  dissoudre  cela;  c’est  de
l’amour qu’il faut, pour digérer la nourriture. L’amertume signifie qu´ils ne sont
pas d’accord avec la  Parole.  Mais l’amour La reçoit  toujours, la Parole de
Dieu. 

Elle n’a donc pas de bile, c’est pour cela qu’elle ne peut... c’est tout à fait
contre sa nature de manger quoi que ce soit de mauvais. Si elle le faisait, cela la
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tuerait. Mais ne vous en faites pas, elle n’en mangera pas, car elle n’en a pas du
tout envie.

Ainsi en est-il d’un véritable Chrétien. Saviez-vous qu’un vrai Chrétien n’a
pas même un seul péché qui lui soit imputé? David disait: “Heureux l’homme à
qui Dieu n’impute pas le péché.” (Psaumes 32:1-2). Quand vous êtes lavé dans le
Sang de l’Agneau (non pas en faisant semblant mais réellement lavé par le Sang
de l’Agneau); Dieu ne vous impute rien de ce que vous avez fait (Rom. 5:9; Rom.
3:23-26), parce que vous êtes sous le Sang et Il ne voit pas cela (Rom. 4:6-8). Il
y a un sacrifice sanglant; la seule façon dont Il puisse vous considérer est la
manière dont Il vous a vu avant la fondation du monde, quand Il a mis votre
nom dans le Livre de Vie de l’Agneau (Apo. 13:8). C’est tout ce qu’Il peut voir
parce que vous êtes racheté de tout ce que vous avez fait, vous êtes lavé dans le
Sang de l’Agneau.  Par conséquent, il n’y a pas de bile en vous,  il  n’y a pas
d’habitude impure en vous, parce que le Sang de l’Agneau a fait cela; et Dieu
ne peut pas vous imputer le péché alors que vous avez une offrande expiatoire
qui est là pour vous.

“Eh bien, dites-vous, cela me donne alors toute liberté,  Frère Branham, je
peux faire ce que je veux.” C’est toujours ce que je fais; toujours. Mais quand
un homme peut réellement voir ce que Jésus a fait pour lui, et qu’il fait demi-
tour pour faire quelque chose de contraire à Celui-ci, cela prouve qu’il n’a
jamais reçu Christ. [7]

Dans Apocalypse 5 :5-6 « Et l'un des vieillards me dit: Ne pleure point; voici,
le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le livre et ses
sept sceaux. Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu
des vieillards, un agneau qui était là… »

« Un agneau.» Pourquoi n’avait-il pas vu l’Agneau avant ?  L’Agneau était
assis sur le Trône du Père, au milieu des gardes. Jean ne pouvait pas voir là-
bas,  il  a  seulement  vu  ces  quatre  êtres  vivants  se  tenant  là,  ou  ces  quatre
Chérubins qui se tenaient là gardant le Lieu Saint. Il avait vu ça mais il ne pouvait
pas  voir  ce  qui  était  au-delà  de  ça.  Et  là,  tout  à  coup,  est  apparu…  juste
mystérieusement, soudainement, Quelqu’un, un Agneau se tenait là.

Maintenant pour vous montrer qu’il ne s’agissait pas d’une bête naturelle,
un agneau, en fait Il prit  le Livre de la main droite de Celui qui était assis
sur le Trône (Apo. 5:5-7); un agneau ne pouvait pas faire ça. Il était un Agneau,
c’était Christ. En d’autres termes, Ses caractéristiques étaient telles qu’Il était
doux et gentil comme un agneau.

Maintenant,  remarquez,  c´  était  un  Agneau  Rédempteur,  un  Agneau
Rédempteur tout comme le premier. Dieu ne peut jamais changer ! Amen !  Le
premier rédempteur fut un agneau, dans le jardin d’Eden, c’était un agneau
que  Dieu a  offert (Gen.  3:21). Et  c’est  encore  la  même  chose  ici ;  là  dans
l’Apocalypse,  il s’agit encore d’un Agneau. Pour racheter quoi ? La condition
déchue et l’héritage déchu d’une race déchue de gens.  Un Agneau est revenu
pour racheter, comme nous étions au commencement, pour nous racheter. 
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Pour racheter quoi ? Pourquoi nous allait-il  nous racheter ?  Tout ce qu’on
rachète, c’est quelque chose qui était perdu. Il s’agit de quelque chose qui était
perdu  et  qu’on  a  alors  ramené  de  nouveau. A  quoi  nous  ramène-t-Il,  cet
Agneau ? Tout ce que nous avions au commencement. 

Qu’avions-nous au commencement? La Vie Eternelle? Nous étions héritiers
du monde. Nous avions la Vie, nous ne devions jamais mourir. Nous ne devions
jamais tomber malade, nous ne devions jamais vieillir. Nous ne devions jamais
être  épuisés.  Il  n’y  avait  pas  de  funérailles,  de  tombes,  de  mal,  de  mort,  de
cheveux  gris,  d’épaules  tombantes,  de  deuil,  de  pleurs.  Nous  avions  la  Vie
Eternelle.  Nous  avions la  juridiction  sur la  terre.  Nous étions simplement des
dieux sur la terre, et nous nous promenions. Et s’il semblait que cet arbre n’était
pas bien placé là, nous dirions, « Quitte là et soit planté ici, » et il le ferait. Si les
vents soufflaient et que nous nous ne voudrions pas qu’ils soufflent, « Silence,
calmez-vous, » et ils obéissaient. Et qu’est-Il venu faire ?  Pour nous ramener
tout cela en les rachetant, pour ramener tout cela. 

Et maintenant la nature soupire en elle-même, attendant la manifestation des
fils de Dieu ; pour que les fils de Dieu soient manifestés. [8]

C’est comme dans le Livre, ici, la partie spécifique dont nous parlions, là, les
deux Livres qui sont Un, le Livre de Vie. Le premier Livre de vie est apparu
quand vous êtes né, c’était votre naissance naturelle. Mais alors, à un moment
donné, tout au fond, là où il y avait un petit grain de Vie. Voyez-vous, il y a un
petit grain de Vie qui se trouve là, alors, vous vous posez des questions : “D’où
est-Ce venu? Que sont ces choses étranges?”

C’est ce que je disais, en citant mon exemple, comme si on disait : “William
Branham, eh bien, il y a quarante ans, ce William Branham là n’est pas le même
que celui de ce soir.” Si quelqu’un de cette époque-là disait : “William Branham,
c’était  un  vrai  coquin”,  voyez-vous,  parce  que  j’étais  né  de  Charles  et  Ella
Branham.  De  par  leur  nature,  j’étais  un  pécheur,  je  suis  venu  au  monde  un
menteur, et toutes les habitudes du monde étaient déjà en moi. Mais tout au fond,
il y avait aussi une autre Nature qui était présente, voyez-vous, prédestinée,
placée  là  par  Dieu.  Dans  ce  même  corps,  voyez-vous,  deux  natures  à
l’intérieur. [9]

Et tant que vous serez dans cette vie, vous allez être piquant et avoir une
nature charnelle, qui va vous causer des ennuis tant que vous vivrez; mais à
l’intérieur de vous, vous êtes né de nouveau (I  Pierre 1:23).  Et quand vous
ressusciterez, vous serez à l’image de Christ, et tout le péché aura été éliminé de
vous. Voyez? Voilà de quoi il s’agit.

Celui-ci est un esprit mourant dans un corps mourant;  mais, bon, vous ne
pouvez pas être dans deux corps à la fois, par contre il peut y avoir deux natures
en  vous  à  la  fois.  Quand  vous  naissez  de  nouveau,  vous  ne  naissez  pas
physiquement, comme dans le cas du bébé; mais ce qui est arrivé, c’est que vous
avez  reçu  la  naissance  spirituelle.  Et,  alors  que  cette  naissance  spirituelle
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grandit dans votre cœur, naissance qui vient de Dieu, il y a un corps céleste qui
grandit pour recevoir cet esprit. Et quand la vie quitte ce corps, elle va vers ce
corps-là.  Tout comme quand le  corps est  présenté  à  la  terre,  l’esprit  entre,  et
quand l’esprit sort du corps, il y a un corps qui attend. “Nous savons, en effet,
qu’après que cette tente où nous habitons sur la terre aura été détruite, nous en
avons une autre qui nous attend déjà.” (II Cor. 5:1) Voyez? C’est ça : le corps
spirituel des gens. [10]

Je Te prie d’aider notre cher pasteur, Frère Neville. Remplis-le, Seigneur, de
grâce  et  de  puissance,  et  donne-lui  de  la  compréhension,  afin  qu’il  puisse
prendre cette Nourriture emmagasinée et En nourrir les agneaux de Dieu
(Jean 21:15-17). Seigneur, je Te prie de tenir la maladie loin de nous. Puissent
les gens, lorsqu’ils seront malades, se rappeler que le Sang présent et entièrement
suffisant  du Seigneur Jésus repose sur  l’autel,  en tant  qu’expiation.  Et  je  prie
qu’ils  soient  guéris  immédiatement.  Et  je  Te  prie  de  tenir  loin  d’eux  la
puissance de Satan, qui les découragerait, ou qui chercherait à leur faire former
des sectes, ou... Tiens simplement toutes les puissances de l’ennemi éloignées,
Seigneur.  Sanctifie-nous  dans  Ta  Parole.  Accorde-le,  Seigneur (Hébreux.
13:12). [11]
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